

En Mis Tormentas Jesus Lleva El Timon

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 08 February 2026

Preacher: Charls Gomez

[0 : 00] Muy buenas tardes de nuevo a los que no estuvieron aquí al inicio del servicio.

De nuevo buenas tardes a los que no estuvieron al inicio del servicio. Es un placer tenerles con nosotros en este servicio de adoración en español de la Iglesia Grace Fellowship.

Estamos en el capítulo 27 del libro de Hechos de los Apóstoles. Vamos allá. Capítulo 27. Vamos a estar leyendo desde los versículos 21 al 44 de Hechos de los Apóstoles.

Entonces Pablo, como ya, como hacía ya mucho que no comíamos, puesto en pie en medio de ellos, dijo.

Habría sido por cierto conveniente, varones, haberme oído y no zarpar de Creta tan solo para recibir este perjuicio y pérdida.

[1 : 27] Pero ahora os exhorto a tener buen ánimo, pues no habrá ninguna pérdida de vida entre vosotros, sino solamente de la nave.

Porque esta noche ha estado conmigo el ángel de Dios, de quien yo soy y a quien sirvo, diciendo. Pablo, no temas, es necesario que comparezcas ante César.

Y he aquí, Dios te ha concedido todos los que navegan contigo. Por tanto, oh varones, tened buen ánimo, porque yo confío en Dios, que será así como se me ha dicho.

Con todo, es necesario que quedemos en alguna isla. Venida la decimocuarta noche y siendo llevados a través del mar Adriático, a la medianoche los marineros sospecharon que estaban cerca de tierra.

Y echando la sonda, hallaron veinte brazas. Y pasando un poco más adelante, volviendo a echar la sonda, hallaron quince brazas. Y temiendo dar en escollos, echaron cuatro anclas por la popa y ansiaban que se hiciese de día.

[2 : 44] Entonces los marineros procuraron huir de la nave y echando el esquife al mar, aparentaban como que querían largar las anclas de proa.

Pero Pablo dijo al centurión y a los soldados, si estos no permanecen en la nave, vosotros no podréis salvaros. Entonces los soldados cortaron las amarras del esquife y lo dejaron perderse.

Cuando comenzó a amanecer, Pablo exhortaba a todos que comiesen diciendo, Este es el decimocuarto día que veláis y permanecéis en ayunas sin comer nada.

Por tanto, os ruego que comáis por vuestra salud, pues ni aun un cabello de vuestra cabeza de ninguno de vosotros perecerá. Y habiendo dicho esto, tomó el pan y dio gracias a Dios en presencia de todos y partiéndolo comenzó a comer.

Entonces todos teniendo ya mejor ánimo comieron también. Y éramos todas las personas en la nave, doscientas setenta y seis. Y ya satisfechos, aligeraron la nave echando el trigo al mar.

[3 : 55] Cuando se hizo de día, no reconocían la tierra. Pero veían una encenada que tenía playa, en la cual acordaron varar si pudiesen la nave.

Cortando pues las anclas, las dejaron en el mar, largando también las amarras del timón. E izada el viento, la vela de proa, enfilaron hacia la playa.

Pero dando en un lugar de dos aguas, hicieron encallar la nave y la proa en cada quedó inmóvil. Y la proa se abría con la violencia del mar.

Entonces los soldados acordaron matar a los presos para que ninguno se fugase, nadando. Pero el centurión, queriendo salvar a Pablo, les impidió este intento y mandó que los pudiesen, que supiesen nadar, se echasen los primeros y saliesen a tierra.

Y los demás parten en tablas, parten en cosas de la nave. Y así aconteció que todos se salvaron saliendo a tierra.

[5 : 04] Vamos a orar. Bendito Señor y Padre nuestro que estás en los cielos, nos postramos delante de ti dándote gracias. Gracias por tu palabra.

Gracias por esta narrativa que nos has dejado en las Escrituras para que de ella aprendamos. Gracias por tu Espíritu Santo que mora en medio nuestro en este momento y en nuestros corazones. Y es nuestro anhelo darte gloria, exaltar tu nombre, adorarte en espíritu y en verdad.

Que uses esta palabra para sanar, para edificar, para corregir, para redarguir, para estimularnos Señor a ser fieles y a confiar en ti. Y que si alguno anda aquí en este día que está en medio nuestro, que no tiene tu confianza y no está anclado en Jesucristo Señor, que determine hoy que Cristo sea quien dirija su vida y el timón de su vida.

Gloríificate Señor, gracias te damos de nuevo en el nombre del Señor Jesús. Amén. Vamos a estar viendo hoy dos puntos.

El título le llamé, en mis tormentas Jesús lleva el timón. En mis tormentas Jesús lleva el timón.

[6 : 23] Dos puntos, la presencia evidente de Dios con el creyente y el Señor siempre lleva a cabo sus propósitos. Como se pudieron dar cuenta, es una narrativa bien larga.

Pudiéramos decir, bueno, es autoexplanatoria. Y realmente lo que vamos a tratar de sacar provecho y beneficio de la narrativa. La vez pasada estuvimos hablando de los efectos secundarios del cáncer.

Muchas veces cuando la persona se siente confrontada con algo tan terrible como el cáncer, se ofusca y quiere una solución. Vimos que había efectos secundarios por el cáncer.

Pero también quería mencionarles que en la búsqueda de solución, a veces queremos una solución económicamente factible.

Y lamentablemente hay soluciones falsas. El medicamento Avastin que se usa para tratar el cáncer es bien caro.

[7 : 42] El tratamiento tiene un promedio de uso de 10 semanas. Y el costo de 10 semanas de tratamiento es de uno 28,753 dólares por 10 semanas de tratamiento.

28,000, casi 29,000 dólares. Pero como Satanás es un imitador y la maldad del ser humano, hay una droga falsificada, el equivalente de Avastin, que ni siquiera tiene el componente principal, un fraude.

Y entre otros componentes dice que tiene almidón, solventes químicos, aún acetona, porque es una falsificación.

Y obviamente han sido descubiertos y acusados. Para los que no son tan jóvenes, ustedes podrán recordar el chuflai.

En la República Dominicana era muy famoso en los años 60, 70 y 80, un cilindrito, un cilindro de cartón que adentro tenía un caramelito y un regalito, con una envoltura muy bonita.

[9 : 03] Y se le llamaba chuflai. Cuando alguien dice, mira qué anillo tan hermoso tengo aquí, lo compré en un baratillo.

Y usted se da cuenta y se acerca, dice, eso es lo que es un chuflai. Eso quiere decir que no era real, fue un engaño. Era una falsificación. La palabra se usa incluso para uno decir, cuando algo no es verdadero o que es dudoso, eso es lo que es un chuflai.

Y otra cosa también, el oro, que es un material que siempre ha sido reconocido y valorado en todo el mundo, también tiene su chuflai. Hay algo, hay un mineral que se llama oropel o fool's gold en inglés, que realmente lo que es pirita, que se asemeja mucho al oro.

Y la gente cuando lo ve porque brilla y parece que es dorado, piensa que es oro, pero en realidad lo que es, es un mineral. ¿Qué se parece al original?

Nosotros sabemos que el oro que se encuentra en la naturaleza usualmente viene contaminado, viene mezclado, y el proceso de purificación o de fundición es complicado.

[10 : 31] Yo fui al internet y traté de ver un video para explicarme cómo es que el oro se purifica, y era realmente alguien que compraba joyas dañadas de oro, las sorteaba, le sacaba lo plástico, le sacaba la cosa, y comenzaba el proceso de fundición.

Y yo pensaba que en un dos por tres iba a haber el resultado, pero resulta que eso entra y saca, calienta y quita, y échale químico y voltealo y lávalo. Y yo, pero bueno, ¿y cuánto será que va a acabar?

Es un proceso purificar el oro. Y nosotros en la vida cristiana, como vamos a estar viendo, somos atravesados por el fuego, la Biblia nos ilustra que somos probados para ser purificados como el oro.

Eso quiere decir que vamos muchas veces a través de intensas pruebas y dificultades, porque Dios quiere que el oro sea de 24 kilates. ¿Para qué? Ese oro llegue a ser de 24 kilates.

Después que ese hombre tenía toda esa cadena rota y esos pedazos de cosas, eso fue un proceso muy largo. Y a veces no se llega al 24%, un 99%, un 95%, dependiendo de cuán purificado sea el proceso.

[11 : 45] Eso implica químicos y demás, ácido sulfúrico, ácido muriático, fundición, el oro tiene que calentarse a 1064 grados.

Si se encuentra la naturaleza, hay que molerlo, hay que ponerlo en pedacitos, hay que triturar toda una mecánica. Pero obviamente se hace porque los hombres valoran el oro.

Siempre ha sido un símbolo de prestigio. Las monedas se hacen en oro. Es un material que se usa aún en las computadoras porque es un buen conductor y no se oxida.

Tiene cantidad de beneficios. Y como les mencioné, la fe cristiana, la vida cristiana, muchas veces se nos compara con el hecho de que Dios nos purifica a través de las dificultades y las pruebas para que seamos como el oro, que aunque perecedero, es de valor.

Y nuestra fe realmente tiene mucho más valor que el oro. La vez pasada estuvimos iniciando el capítulo 27, donde se emprendía la navegación que salió desde Cesarea.

[13 : 00] En esa embarcación, Adramitea, eso quiere decir que la nave fue probablemente hecha en un lugar, en un pequeño puerto, Adramitio.

Y en esa embarcación, iban presos. En esa embarcación, entre ellos, iba el apóstol Pablo, que también era un prisionero. Iba Lucas, el autor del libro, como mencionamos la vez pasada.

Iba también Aristarco, que era un creyente griego de Tesalónica, que era un colaborador y un compañero de prisión del apóstol Pablo. O sea, que vemos que, aparte de los presos que iban, también iban algunos creyentes.

Lucas y este Aristarco, que incluso fue en una ocasión tomado prisión, cuando hubo una revuelta, era un hombre fiel. Habían en la embarcación, iban hombres de Dios, hombres fieles.

Diríamos encabezado por el apóstol Pablo. También recuerden que iba Julio, el centurión, que había tratado a Pablo humanamente.

- [14 : 15] La narrativa era el hecho de que Pablo había apelado comparecer ante el César. ellos estaban en Cesarea y ellos tenían que viajar hasta Italia.

Y para llegar a Italia, la forma más fácil en aquel entonces era por navegación. Lo hubiera tomado no sé cuántos días o meses, no sé semanas, si se hubiera procurado ir por tierra.

era la forma más conveniente en aquel entonces a través de la navegación. Y de paso, por si acaso a alguien le interesa saber delante de quién se iba a comparecer el apóstol Pablo, el emperador reinante en aquel entonces no era ni más ni menos que el temible Nerón.

Recuerden quién era Nerón. Cuando yo era niño, recuerdo en la escuela que nos enseñaron que Nerón le incendió la ciudad de Roma. Le pegó fuego a Roma porque habían cosas que no le gustaban o que estaban muy rivalizadas y él quería ponerla a otro nivel.

Le enciende el fuego y cuando se dieron cuenta que él probablemente, la historia uno nunca sabe exactamente, que fue el promotor y el causante de la tragedia, usó a los cristianos como chivos expiatorios.

- [15 : 46] Le echó la culpa a los cristianos y eso causó una terrible y cruel persecución en contra de los cristianos. Delante de ese Nerón era que el apóstol Pablo se iba a presentar cuando llegase a Italia y llegase a Roma.

Recuerden que la navegación salió de Cesarea y fue bordeando, bordeando de un lugar a otro y desde el inicio dice que comenzaron navegando a Sotavento.

Cualquier detalle, explicación, lo pueden revisar en el mensaje anterior donde di más detalles. Esto simplemente es un recuento para llegar a donde estamos hoy. Comenzaron navegando en contra del viento.

Los vientos eran contrarios. Arribaron a Mira. Allí se embarcaron en otra nave, una nave más grande, una nave alejandrina que zarparía para Italia.

Allí iban navegando por muchos días. Iban despacio. Las cosas no eran, no estaban fáciles en el mar. Y a duras penas dice que llegaron a Nido porque les impedía el viento.

- [16 : 58] Navegaron a Sotavento de nuevo en contra de la brisa. Iban navegando. Iban con dificultad hasta que llegaron a un lugar llamado Buenos Puertos.

Pasado mucho tiempo dice ya bien siendo peligrosa la navegación Pablo les amonestaba recuerden diciendo varones hermanos Pablo les dijo dice la navegación va a ser con perjuicio y mucha pérdida no solo del cargamento y de la nave sino también de vuestras propias personas.

Recuerden las providencias todas parecían en contra. Los vientos eran contrario. Tenían que navegar en contra de la brisa y tenían que ir despacio.

Todo le era desfavorable y aparte de eso el ministro de Dios que se encontraba en el barco les advierte y les dice hermanos en otras palabras escuchen las cosas no van bien.

dice veo veo que la navegación va a ser con perjuicio y mucha pérdida no solamente del cargamento de la nave sino también de vuestras personas y recuerdan que sucedió pero el centurión los que tenían más voz recuerden que Pablo era un creyente un hijo de Dios y un ministro de Dios ahí no había nadie que tuviera más en intimidad con el señor o comunión directa con él y que el señor mismo le ministrara directamente que el mismo apóstol Pablo de los que estaban en el barco pero obviamente dice que pero la voz del centurión y del capitán y del encargado de la nave pudieron más que la voz de Pablo y en general el consenso fue que deberían seguir la embarcación porque aparte de todo recuerden que ese puerto donde habían ahí habían hecho la parada no era muy cómodo era un poco incómodo y querían irse a un lugar más cómodo para pasar el invierno y decidieron hacia adelante viento en popa sigan de nuevo vamos a seguir de nuevo no importa que todo parezca mal vamos a hacernos de la vista gorda y vamos a ver si lleguemos ahí y quizá un poquito más adelante pues ahí pasaremos el invierno dice la mayoría acordó para allí y procurar arribar a Fenice para invernarn y acuérdense que tan pronto la nave volvió y salió recibieron una brisita suave y dijeron uff que maravilla se alegraron dice que les recibieron una brisita del sur una favorable brisita les sopló del sur y les parecía a ellos que ya tenían lo que deseaban wow no era tan mala la situación izaron las velas y se fueron costeando a Creta si ahí se quedara la historia bueno parece que la historia tuvo un final feliz pero lo que sigue el versículo que sigue dice mas no mucho después dio contra la nave un repentino viento huracanado llamado euroclidón que quiere decir un viento impetuoso que levanta olas imponentes un viento del sureste y siendo arrebatada la nave y no pudiendo poner pro al viento se abandonaron a él y se dejaron llevar y teniendo temor de dar en los bancos de arena peligrosas y poco profundos y siendo combatidos por esta furiosa tempestad quedaron a la deriva al día siguiente comenzaron a tirar cosas vamos a ver que podemos hacer el barco está solo haciendo lo que quiere porque no podían controlarlo ya estaban a la deriva y empezaron a aligerar la carga dice que combatidos por esa furiosa tempestad al día siguiente comenzaron a aligerar al tercer día comenzaron a arrojar los aparejos de la nave y donde terminamos la vez pasada y no apareciendo ni sol ni estrellas

[22 : 07] por muchos días y acosados por una tempestad no pequeña ya habían perdido toda esperanza de salvarse ahí fue que terminamos la vez pasada que de hecho después que yo prediqué el domingo pasado uno de los pastores se me acercó yo tengo una pregunta y por qué dejaste la historia por mitad que pasó digo yo eran 20 versículos era mucho material y en la providencia de Dios me concedió venir hoy a terminar la odisea así que están ahí en el medio del mar a la deriva sin control sin estrella y sin sol y sin luz y sin nada turbados y no podían hacer nada en su propia fuerza pero vemos la misericordiosa gracia de Dios si leemos el versículo 21 dice entonces

Pablo como hacía ya mucho que no comíamos puesto en pie en medio de ellos dijo él no hizo así realmente no hizo así dice habría sido por cierto conveniente escúchenme varones escúchenme habría sido conveniente haberme oído y no zarpar de creta tan solo para recibir este perjuicio y pérdida pero ahora os exhorto a tener buen ánimo pues no habrá ninguna pérdida de vida entre vosotros sino solamente de la nave porque esta noche ha estado conmigo el ángel de Dios de quien yo soy a quien yo sirvo diciéndome Pablo no temas es necesario que comparezcas ante el César y aquí

Dios te ha concedido a todos los que navegan contigo por tanto oh varones tener buen ánimo porque yo confío en Dios que será así como se me ha dicho con todo es necesario quedemos en alguna isla ellos están en esta tormenta y mencioné que ahí habían creyentes en la nave ustedes creen que la tormenta fue por causa de esos creyentes que ese desastre y esa tormenta fue por causa de esos tres creyentes no fue por causa de los encargados de la tripulación el deseo de sigamos adelante queremos un puerto más cómodo o no le hagan caso a ese ministro de Dios pero fíjense como Dios muestra su misericordia y su gracia cuando bueno en el diluvio de Noé

Noé fue el único justo y de paso se salvaron sus hijos y y sus parejas Dios bendice cuando hay creyentes hay bendición Dios puede obrar y bendecir y en este caso prometer que no se iba no iba a aparecer ni una hebra de un del cabello de ninguno de ellos quiere esto decir que no era beneficioso para Pablo Lucas y Aristarco estar en la nave en esa tormenta yo no dije eso no es lo que yo quise decir porque el hecho de que hoy estamos compartiendo esa historia después de dos mil años quiere decir que Dios tenía un plan por encima del mal uso y de la mala administración de esos hombres porque hoy estamos Lucas que estaba ahí presente pudo relatar esta historia y hoy estamos aprendiendo de esa historia o sea que para Dios no hay errores

Dios no comete errores Dios tiene un propósito siempre en lo que hace Dios cumple sus propósitos pero si seguimos leyendo que vamos a ver vamos a encontrar que noto que a pesar de que las cosas parecían un poco prometedoras recuérdense que están en el medio de la tormenta Pablo les ha testificado que el Dios en el quien él confía le había prometido que no iba a haber pérdida y es muy probable que en esta ocasión ellos sí probablemente le estaban prestando atención porque no tenían otra alternativa si se pudiera decir así o sea que Dios está haciendo que los ojos y la atención fueran el ministro en este momento en Pablo ¿en qué otra cosa podían ellos confiar en ese momento?

[27 : 37] ¿qué creen ustedes? quizás muchas veces como nosotros sabemos cuando la persona está en una terrible situación clama a Dios eso lo sabemos cuando no hay nada que hacer usualmente la gente clama a Dios pero en este caso Dios tenía un ministro ahí y le está hablando le dice el Dios en quien yo confío me ha dicho me ha prometido que yo voy a ver al César y que no va a aparecer nadie de los que están aquí solamente la nave la nave va a sufrir pérdida pero ninguno de los que está aquí vemos aquí que Dios muestra su misericordia su gracia gratuita los que los que tomaron la mala decisión el capitán también iban a ser preservados y los que enchincharon porque querían dormir más cómodo también en vez de ser prudentes están siendo todos beneficiados vemos que Dios le ministra directamente al apóstol y obviamente él era apóstol vemos que los apóstoles tenían una relación con Dios especial de hecho el mismo apóstol

Pablo fue entrenado directamente por el Señor Jesucristo aquí el Señor manda un ángel y el ángel le da la información pero algo interesante si ustedes tienen su Biblia ahí o si me están siguiendo en el versículo 26 dice es cierto lo que Dios le está diciendo nadie va a perecer solo va a haber pérdida del barco pero si ustedes son curiosos y leen en el versículo 26 dice ahí con todo es necesario quedemos en alguna isla se dan cuenta Dios ha determinado lo que va a pasar pero había entendimiento que para que eso suceda tenían que llegar a algún lado tenían que llegar a alguna isla la mente de Dios es incomprensible y vamos a ver más adelante que se repite algo parecido

Dios da decretos la misma destrucción de Nínive vamos a poner un ejemplo nosotros no comprendemos la mente de Dios nosotros aprendemos de Dios a través de la Biblia de las escrituras Dios manda un decreto a Jonás vete a Nínive a predicar que va a ser destruida sabemos la historia de Jonás huye el pez se lo traga lo vomita de nuevo Jonás vete y predícame de nuevo y cuando Jonás les anuncia que la ciudad iba a ser destruida ¿qué sucedió?

¿recuerdan? se rasgaron la vestidura declararon ayuno ¿y qué sucedió? que Dios cambió el plan y no lo destruyó o sea Dios había dado una orden un decreto la voy a destruir cuando el hombre cuando se arrepintieron quebrantaron sus corazones se presentaron ante Dios y Dios cambió su plan no que cambió su plan el plan de Dios eterno era que se iba a cumplir su propósito pero esa es una de las cosas que no entendemos de Dios es como la oración el que le falte sabiduría pídasela a Dios pero ¿qué dice?

pida a ver si a ver si sucede a lo mejor a Dios se le ocurre darme sabiduría dice pídalo con fe pídala con fe si van a agradar a Dios pídala con fe obviamente pedir sabiduría honra a Dios porque el principio de la sabiduría es el temor de Jehová cuando pedimos conforme a esa voluntad Dios agrada en concedernos pero lo pidamos con fe que sucede en los versículos siguientes dice venida la decimocuarta noche decimocuarta catorce días en esa situación el barco de aquí para allá y de allá para acá ni sol ni luz ni estrella ni nada dice que la decimocuarta noche siendo llevados a través del mar Adriático a la medianoche los marineros sospecharon que estaban cerca de tierra y el subtitulito que yo le puse a este cemento dice nuestra egocéntrica pecaminosidad los marineros se percataron de que parece como que había probabilidades de que había tierra cerca y echando la sonda para medir la profundidad 20 brasas pasando un poco más adelante 15 brasas o sea que se está poniendo menos profundo y temiendo dar con los escollos echaron cuatro anclas por la popa y ansiaban que se hiciese de día esos son los marineros que estaban tramando algo entre ellos ¿verdad que sí?

[33 : 03] entonces los marineros procurando huir de la nave y echando el esquife al mar recuerden que el esquife es la embarcacioncita pequeña el bote de seguridad que tienen los barcos grandes ellos tenían ese barquito el esquife lo echan pretendiendo que están haciendo para otra cosa entonces lo echan aparentando que querían largar las anclas de proa pero Pablo ni tonto ni perezoso le dijo al centurión y a los soldados si estos no permanecen en la nave vosotros no podréis salvaros ¿se dan cuenta otra vez?

Dios le ha prometido algo nadie se va a perder pero ahora en este momento Pablo le dice pero escuchen esto si esto no permanece en la nave ustedes tampoco van a poder salvarse ¿se dan cuenta del misterio de cómo Dios obra?

algún día en la eternidad entenderemos la mente de Dios pero por eso es que tenemos que aprender de Dios a través de su palabra no podemos ni añadirle ni quitarle ni vamos tampoco a pretender entender la mente de Dios porque fuéramos entonces Dios dice si esto no permanecen en la nave vosotros no podréis salvaros entonces los soldados cortaron las amarras del barquito y lo dejaron perderse ¿qué le parece?

parece algo familiar nuestra egocéntrica pecaminosidad a veces lo único que nos interesa es querer salvarnos el pellejo nosotros sin importarnos el resto ¿le parece familiar eso a ustedes?

lo que importa soy yo yo lo que vale es lo mío lo demás basura imaginense esta embarcación con todas estas personas iban 236 personas y que lo único que se salvaron fueran estos marineros porque eran más astutos y que dejaran el barco así a lo que a que se perdiera ¿eh?

[35 : 36] ¿qué le parece? un buen corazón ¿verdad? tenían un buen corazón ¿verdad que sí? pero esa lamentablemente es nuestra naturaleza pecaminosa nuestra maldad en la providencia divina el apóstol Pablo pudo apercibirse lo pudieron haber hecho más en secreto pero se notaba la trama y ellos accedieron y después que habían tirado el barquito le cortaron la soga para que se perdiera tenemos que quedarnos juntos aquí en nuestras tormentas en el punto dos vamos a ver ahora dice en nuestras tormentas o en mis tormentas Jesús lleva el timón el señor siempre lleva a cabo perdón el el segundo punto es el señor siempre lleva a cabo sus propósitos mis tormentas

Jesús es el título el mensaje el señor siempre lleva a cabo sus propósitos versículos versículos 33 fíjense cuántas cosas están sucediendo hasta ahora en esta situación pero el señor siempre lleva a cabo sus propósitos luz en medio de las tinieblas versículo 33 cuando comenzó a amanecer!

Pablo exhortaba a todos que comiesen diciendo este es el decimocuarto día que veláis y permanecéis en ayunas sin comer nada yo no investigué muy profundamente acerca de esto pero ayuno si lo leemos simplemente tal como está ahí es lo que dice no habían comido por 14 días y nosotros sabemos que hay bendiciones en el ayuno y que nosotros voluntariamente a veces nos abstemos de comer con propósitos espirituales para buscarle a Dios pero aquí no era probablemente voluntario ¿verdad que no?

era prácticamente necesario y no sé que tanto alimento les quedaba pero Pablo les anima dice cuando comenzó a amanecer Pablo exhortaba a todos que comiesen diciendo este es el decimocuarto día que veláis y permanecéis en ayunas sin comer nada por tanto os ruego que comáis por vuestra salud pues ni a un cabello vuestra cabeza de ninguno de vosotros perecerá y habiendo dicho esto tomó el pan y dio gracias a Dios en presencia de todos y partiéndolo comenzó a comer cuando uno le dice bueno esto parece como la institución de la cena del señor porque las palabras y la forma en que se hizo es como nosotros celebramos la cena pero recuérdense que es algo importante notar que ahora en un sentido Pablo es el centro de la atención ¿lo ven?

como Dios está usando todo esto y ahora Pablo es el que está llevando a la directriz pero realmente como dije el capitán probablemente la otra vez mencioné que a lo mejor estaba metido en un barril escondido porque había tomado una mala decisión o el piloto del barco pero ahora Dios le concede a Pablo que tome la directriz que dé las directrices la dirección él tomó pan dio gracias a Dios fíjense como él está dando testimonio en lo que vemos en la narrativa vemos que Dios le está concediendo una gracia especial y todo lo que está mal yo estoy seguro que estaban prestando atención ¿verdad que sí?

[39 : 49] y muy probablemente eso fue probablemente una oportunidad extraordinaria para Aristarco y Lucas y el apóstol mismo predicar el evangelio a todas esas personas entonces si yo hiciera un paréntesis aquí en medio de esta tragedia en medio de esta tormenta innecesaria ven como que fue un error y es cierto que fue producto de una de una mala administración ¿verdad que sí?

pero entonces miren como Dios obra se dan cuenta no se pierde nada como el título de nuestro mensaje es en mis tormentas ¿quién es que realmente lleva el timón?

en mi tormenta Jesús lleva el timón ¿lo lleva o no lo lleva? siempre siempre por eso es que si viene la tormenta y nos nubla y no hay sol ni luna ni las estrellas y no entendemos la razón Jesucristo es el que lleva el timón yo tengo que descansar en él en sus promesas ir a las escrituras señor yo no entiendo esta tragedia ¿por qué?

pero tú estás a cargo yo estoy en tus manos tú estás dirigiendo mi vida yo no sé dónde tú me vas a llevar porque cuando Pablo le dice debieron haberme oído cuando les advertí pero eso no quiere decir que Dios no estaba cumpliendo su propósito claramente lo estaba cumpliendo dice entonces después que partió el pan todos entonces todos teniendo ya mejor ánimo comieron también y aquí dice y éramos en la nave dos doscientas setenta y seis personas oigan eso dos siete dos tres seis bueno doscientos setenta y seis no sé qué dice si alguien tiene doscientas sesenta y seis o ciento treinta y seis alguien tiene la Biblia ahí ¿cuál de los dos?

doscientos sesenta y seis setenta y seis bueno setenta y seis ok como lo tengo escrito lo que pasa que lo tengo en letra y en número doscientos setenta y seis eran bastante bastante personas andaban en ese barco doscientas setenta y seis representando familias imaginé si era el esposo nada más representando una gran cantidad de personas que iban ahí que estaban ahí a punto de de de perecer dice que esa era la cantidad de personas que estaban en la embarcación después que estuvieron satisfechos aligeraron la nave echando el trigo al mar porque recuérdense que eso era así que iba esas olas furiosas y ese viento mientras menos carga era más fácil de poder tener menos peso menos problema de que se hundiera el barco después que comieron entonces echaron el trigo al mar y en los versículos del treinta y nueve a cuarenta son rescatados el rescate no que fueron rescatados la intervención divina intercede y se cumple el propósito de Dios no que fueron rescatados de la tragedia sus vidas fueron salvadas y llegaron a un lugar al lugar donde pudieron estar ya a salvo dice cuando se hizo de día no reconocían la tierra pero veían una encendida que tenía playa en la cual acordaron varar si pudiesen la nave cortando pues las anclas las dejaron en el mar largando también las amarras del timón e izada al viento la vela de proa enfilaron hacia la playa pero dando en un lugar de dos aguas hicieron encallar la nave y la proa encada quedó inmóvil y la popa se abría con la violencia del mar entonces parece que todo está casi llegando al fin pero todavía había algo aquí dice pero pero los soldados acordaron matar a los presos para que ninguno se fugase nadando ya en el último minuto oh Jimmy pero bueno maten a los presos para que no se nos escape ninguno y recuérdense que ahí estaba Pablo entre los presos y otra vez la intervención divina

[44 : 52] Dios estaba ahí interviniendo en cada detalle pero el centurión queriendo salvar a Pablo no dice que ni a Lucas ni a Aristarco sino a Pablo le impidió este intento y mandó que los que pudiesen nadar se echasen los primeros y saliesen a tierra el que sepa nadar tírese que ahí está la playa y váyanse adelante los que no los demás unos con tablas y parte del barco y de la nave que ya estaba despedazándose cada uno cogió un pedazo del barco para poder flotar y llegar a la orilla los que nadan salgan primero y tírense adelante los demás agarran lo que puedan y lleguen a la orilla dice y así aconteció que todos se salvaron saliendo a tierra wow y él lo había dicho se iba a perder la nave pero ninguno se perdió y así pudieron llegar a la tierra en mis tormentas

Jesús lleva el timón en mis tormentas como cristiano en tus tormentas si eres cristiano no es el capitán Jesús lleva el timón de nuestra de nuestra embarcación muchas veces nos encontramos muchas veces no entendemos el por qué el por qué de las aflicciones pero cómo es posible y uno se duele cuando llega una aflicción wow cómo voy a poder salir de esta a veces uno se turba por qué yo que iba todo que iba también y llega una terrible tormenta una aflicción en nuestra vida aunque no seamos ni siquiera nosotros los causantes como vimos aquí esta tragedia no fue causada por Pablo ni por Aristarco ni por Lucas a veces las tormentas no son causadas por nosotros pero no llegan pero Dios las va a usar para nuestro bien y para su gloria él estará ahí con nosotros controlándolo todo y llevando a cabo y llevando su propósito estando a cargo del timón el señor está a cargo del timón en medio de la tormenta al principio cuando salieron de la embarcación hubieron señales como mencionamos antes señales que parecían contrarias el viento todo parecía no ir bien ellos ignoraron eso ignoraron el consejo de Pablo a veces nosotros hacemos lo mismo ignoramos los consejos las advertencias y tenemos que enfrentarnos a veces a tormentas bien terribles y graves por por no prestar atención pero

Dios usa esa cosa para que lo busquemos ahí como un refugio porque no hay otro lugar a donde voy cuando no sabemos qué hacer el señor es nuestro único refugio entonces vamos a huir a él porque sabemos que él está ahí pero cuando estamos turbados a veces ni la fe hasta la fe no la encontramos ¿dónde está mi fe?

que no la veo entonces hay que salir huyendo a la Biblia irse a orar buscar consejos buscar un hermano para entonces sentir la paz en medio de la tormenta el señor nos lleva ahí para que nos aferremos a él para que lo busquemos vemos que hay la misericordia de Dios independientemente de la causa de la aflicción Dios nos muestra su cuidado y su compasión Dios no aflige ni en tristeza voluntariamente a los hijos de los hombres sino que si él aflige él también se compadece ¿sí o no?

él aflige pero él también se compadece ese es nuestro Dios Dios maravilloso precioso hermoso grande nuestra egocéntrica percaminosidad esto está flor de piel ¿eh?

[49 : 06] si tenemos que tomar una decisión muchas veces pensamos por nosotros mismos si hay una comida que da para cinco pero yo llegué primero y me gusta mucho eso entonces yo me sirvo la mitad como llegué primero sin importarme si faltan cuatro o sea estamos pensando con el estómago eso sale a flor de piel nuestra pecaminosidad está a flor de piel tendemos a ser egocéntricos necesitamos la gracia de Dios para considerar a los demás el amor al prójimo el amor a mis enemigos el Señor dice amame a mí y ama a tu prójimo entonces considerando a los demás como superiores a ti mismo como nosotros estamos llamados a sentirnos como el Señor Jesús entre los discípulos el que lavó los pies ¿ves?

el servidor el que está ahí dispuesto para servir el hombre en su maldad siempre busca lo suyo cuidamos a Dios que nos ayude para que nuestras decisiones sean para su gloria y para el bien de nuestro prójimo ¡wow!

para el bien de nuestro prójimo a veces hay que esperar mucho vestigio de luz en medio de las tinieblas a veces hay que esperar mucho muchos días muchas semanas muchos meses y muchos años a veces hay que esperar para ver cuál es el fin a dónde quería Dios llevarnos ¿eh?

uno quisiera que fuera ayer pero ya tengo un mes en esto y no ha pasado nada Señor ¿qué está pasando? es que yo no tengo fe ¿dónde tú estás? es que el tiempo de Dios no es así para para Moisés ser usado por Dios fueron 80 años primero 40 y después tuvo que salir huyendo y ya los 80 fue que empezó ya cuando pasó el tiempo de Dios ahora vete Moisés que ahora te voy a usar al tiempo de Dios rescatados por la intervención divina seguro de que Pablo en medio de toda esa tormenta es muy seguro que él oró ¿creen ustedes que Pablo le oró a Dios en medio de ese desastre?

¿creen ustedes? y que ustedes creen que Aristarco oró también y que Lucas oró yo pienso que hasta algunos habrá convertido ahí pienso yo no lo dice el pasaje pero con el testimonio y viendo todo probablemente Dios estaba usando eso para la salvación de los que estaban ahí rescatado por intervención divina porque cuando Dios le responde dice Pablo el Señor le manda un ángel y le dice a Pablo que a que a él a Pablo él le había concedido todos los tripulantes del barco a Pablo oigan eso Pablo a ti yo te los concedo no se va a perder nadie que bendición nosotros podemos wow un creyente puede ser de una influencia o de una transformación en la vida donde usted esté como creyente usted es luz Dios puede usarlo a usted para salvar el negocio de su compañía para salvar un accidente para salvar una tragedia usted por ser un creyente usted es luz

[52:38] Dios está ahí con usted usted puede ser de bendición donde se encuentra y este versículo que le iba a mencionar la vez anterior a veces en medio de la tormenta que no sabemos a donde va a parar esto o si el barco va a llegar a algún lado lamentaciones 326 dice bueno es esperar en silencio la salvación de Jehová bueno es esperar en silencio a veces lo único que hay que hacer es esperar la salvación de Jehová en mis tormentas Jesús lleva el timón para solucionar el cáncer hay muchas cosas que se hacen intervenciones quimioterapia recuérdense que muchas veces o casi siempre aún las mismas medicinas para curar el cáncer tienen efectos secundarios a veces hasta son te arreglan el cáncer y quizás te dañan otra cosa eso no quiere decir que no se use no estoy en contra del uso de medicina no estoy en contra es simplemente que hay que entender si me tomo esta medicina se me cura esto pero me daña esto y usted tiene que saber cuando toma medidas el oro como les digo a veces usted dice wow invertí mi dinero por fin conseguí el anillo que quería y resulta que el anillo resultó un chufrai porque lo compró en no sé dónde detrás un negocio oculto y lo consiguió barato pero resultó que fue falso satanás es un imitador dios usa las pruebas como el oro como les mencioné anteriormente en primera de pedro eso pasa es un poquito largo voy a tratar de ir rápido porque el tiempo se nos está terminando ya en primera de pedro dice bendito sea el dios y padre de nuestro señor jesucristo que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva por la resurrección de cristo dios ha hecho una obra en nosotros un milagro nos ha salvado nos ha llamado nos ha traído a él para una esperanza incorruptible inmarcesible reservada en los cielos dios me tiene reservada a mí un lugar me tiene reservada un lugar en los cielos y en esto nos alegráis aunque por un poco de tiempo tengamos que ser afligidos con diversas pruebas oyeron eso aunque tengamos que ser afligidos por diversas pruebas si es necesario si es necesario tengamos que ser afligidos con diversas pruebas para que sometida a prueba otra fe mucho más preciosa que el oro el cual aunque perecedero se prueba con fuego nosotros seamos hallados en alabanza gloria honra cuando se ha manifestado nuestro señor Jesús dios se encarga de mandar ese fuego porque la maldad sale a veces nuestra incredulidad los pecados salen a flote cuando estamos en presión en una presión difícil y nos espantamos a veces pero como es posible que yo haya dicho esto o que yo haya pensado esto y sale así muah entonces esa basura esa escoria dios quiere que nos apercibamos de ella para quitarla de en medio que la confesemos para purificarnos como el oro romanos 828 a los que aman a dios todas las cosas le ayudan a bien cierto tomas watson en su libro consolación divina que se los recomiendo basado en romanos 828 él menciona y dice aún las peores cosas obran para el bien de los que aman a dios no solamente todas las cosas sino aún las peores obran para el bien de los que aman a dios esa tormenta tuvo un propósito es bueno

que nos evaluemos así como hay oro falso hay chufrai y también hay oro pel que parece oro pero no es hay medicina que pudieran parecer curar pero a lo mejor el efecto secundario es peor que el bien que van a hacer pero también pudiera ser que algunos tengan una fe falsificada o espuria y como así una fe espuria y que es eso bueno una fe que no es real si pudieran si vamos a la parábola del sembrador vamos a ver que la semilla cayó junto al camino cayó entre entre piedras y entre y entre espinos y resultó que esa fe fue espuria ¿por qué?

porque cuando vinieron las aflicciones y la prueba se apartaron entonces esa era una fe espuria parecía todo muy bonito parecía todo andar bien vamos a la iglesia cantamos brincamos y a característica de una fe espuria nosotros estamos llamados a dice a ocuparnos de nuestra salvación con temor y temblor la salvación es un regalo de Dios y estoy acá si voy a leer un pasaje que quiero oír ahí en Ezequiel cuando la promesa del nuevo pacto en Ezequiel 36 versículos 26 y 27 necesitamos una obra transformadora de Dios en nuestras vidas la salvación es un regalo gratuito pero hay un costo ¿por qué muchas personas tienen fe espuria?

han sido engañados fueron a una iglesia el pastor manipuló el sermón el piano comenzó a tocar y ahora si ustedes se sienten llamados por Dios pasen al frente y música y usted no se va a avergonzar de Dios y lo obligan a pasar al frente pero usted no le han explicado cuál es el costo de seguir a Cristo nada y a usted pasa al frente lo ponen en un libro y ya usted salvo y lo bautizan y esa persona sin saber mucho del Señor supuestamente ahora es cristiano y esa persona a lo mejor se lo cree de verdad y va a la iglesia y da un mes dos meses un año quizá dos eventualmente no había raíces fue engañado y para eso es bueno que nos evaluemos es mi fe una fe verdadera una fe espuria yo le recomiendo el sermón del monte el sermón del monte comienza y dice bienaventurados los pobres en espíritu en espíritu perdón porque de ellos ese reino de los cielos el Señor Jesús comienza su sermón diciendo felices los que son pobres en espíritu porque solo de ellos si le pudiera enfatizar es así es el reino de los cielos él nos dice bienaventurados pobres en espíritu porque creyeron en mí y van para el cielo él dice bienaventurados pobres en espíritu porque de ellos el reino de los cielos y quien es un pobre en espíritu vamos a leerlo en el pasaje en Ezequiel 36 al 26 al 27

Ezequiel 36 26 al 27 dice os daré un corazón nuevo y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros y quitaré de vuestro de vuestra carne el corazón de piedra y os daré un corazón de carne y pondré dentro de vosotros mi espíritu el Señor va a hacer una transformación por gracia yo voy a quitar ese corazón y te voy a dar uno nuevo el nuevo nacimiento de Juan 3 y yo voy a poner dentro de ti mi espíritu y haré que andéis en mis estatutos y en mis preceptos y los pongáis por obras para que cambia Dios nuestro corazón para que andemos en obediencia y lo honremos a ver con nuestra vida va a ser perfecta no pero una fe verdadera procura honrar a Dios y lo que Dios dice eso yo lo hago yo termino leyendo esta porción de un himno que está en francés yo no sé ni siquiera si está en español o en inglés intenté buscarlo pero lo tradujo lo mejor que pude traduje la primera estrofa y el coro y dice así olas rugientes olas furiosas me rodean pero no temo pase lo que pase reina paz infinita mi salvador es quien lleva el timón el timón de mi pequeña barca oh que paz

- [61 : 32] Jesús lo sostiene y si en la noche mi corazón flaquea con Jesús si todo irá bien oremos bendito Dios y Padre que está en los cielos gracias te damos te damos gloria te exaltamos te alabamos sé con nosotros Señor perdónanos si te hemos ofendido perdónanos si hemos añadido a tu palabra o quitado pero ayúdanos a ser fieles a ti gloríificate en medio nuestro mi Señor y si hay alguno aquí que necesita que Jesús tome el timón las riendas de sus vidas de su barca Señor que venga en arrepentimiento y fe a los pies del Señor Jesús quien le llama para que en la tormenta en las aflicciones de esta vida no perezca sin Dios y sin esperanza gloríificate y gracias te damos en Cristo Jesús Amén